

篠籠田の公園のしぜん

～どこに咲いているかがしてみよう～



「篠籠田」の場所



柏は東京などへの交通のアクセスがよいので、人口が増加しています。そこで柏市は住民のいこいの場となり、いざという時のひなん場所として、大堀川防災レクリエーション公園をつくりました。この公園は、松ヶ崎地区と篠籠田地区の2つの公園を合わせてできています。

おうちの人とのやくそく

地震がおきたらどうする？

大きな地震の時に一人だったら、おうちの人とどこで会う？

気をつけて！

この公園は、大きな地震や火事の時のひなん場所です。台風の時は川の水がふえてあぶないのでこないでね。

【このパンフレットをつくった人】

柏市
都市部 公園緑政課
〒277-8505 千葉県柏市柏5-10-1
TEL: 04-7167-1148 FAX: 04-7167-2266
<http://www.city.kashiwa.lg.jp/>

独立行政法人 都市再生機構
東日本都市再生本部 事業推進部
〒163-1313 東京都新宿区西新宿6-5-1
新宿アイランドタワー 13階
TEL: 03-5323-0450
<https://www.ur-net.go.jp/toshisaisei/>

みんなのいこいの場となり、安全を守る

大堀川 防災 レクリエーション 公園



篠籠田

どうして必要なの？

防災公園ってなに？



防災公園ってなに？

防災公園と呼ばれる公園は、大きな地震の時にひなんする場所になったり、地震の後の生活に役立つ活動を行う場所になるように指名されている公園のことです。震災からみなさんの命を守る重要な場所となっています。



写真提供: 柏市消防局



柏市
KASHIWA CITY



街に、ルネッサンス

UR 都市機構



しこだむかし 篠籠田の昔とこれから

むかし 昔

しょうわ ねん しこだ じんこう ふ
昭和53(1978)年に、篠籠田の人口が増えたため幼稚園を新しくつくり、「柏市立かしわ幼稚園」と名付けました。へいせい ねんど へいえん とうけい めい
平成24(2012)年度に閉園するまで合計2,500名もの幼稚園生がこの広いお庭の幼稚園で楽しくすごしました。



にんじゆうめい 工事中

かしわ幼稚園には春に美しい花を咲かせる大きな桜の木々がありました。みんなに親しまれてきたので、桜の木々を新しい公園にも残すことになりました。でも、桜の木は大きくなりすぎたため、お隣の桜の木に近くなって少しきゅうくつでした。そこで、新しい公園の中で桜の木をばらばらに植えかえることになりました。桜にとってものびのびと枝をのばすことができるようになり、これからも春には美しい桜の花を咲かせてくれることでしょう。



植(う)えかえる前(まえ)



桜(さくら)の根元(ねもと)を掘(ほ)り起(お)こします

これから

ふだんは、みんなの遊び場、いこいの場。

おお じしん き とき あんぜん ばしょ
大きな地震が来た時は、安全なひなん場所。

くわしいしょうかい

おおほりがわぼうさい 大堀川防災レクリエーション公園

こうえん 公園について

この公園は、大堀川のほとりにあり、春は桜がきれいに咲きます。広い公園にはグラウンドや広場、そして遊び場があって、四季おりおりの緑やお花にあふれています。むかしの幼稚園の建物を直して、公園の管理事務所として使います。公園のトイレや水飲み場などは、だれでも使いやすいようにつくられています。

みんなでルールを守って遊んでね!



◇場所：千葉県柏市篠籠田119番地ほか
◇面積：約2.8ha(篠籠田) (篠籠田と松ヶ崎の合計面積:約6.1ha)
◇工事の期間：平成27(2015)年度～令和元(2019)年度

防災公園の機能

いざという時に、みんなの生活を守るしかけが公園にあります。



①マンホールトイレ

マンホールのふたを外して仮設のトイレを組み立てます。



②かまどベンチ

ふだんは座るベンチが、いざという時は、かまどになって、炊き出しができます。



③ソーラー照明灯

昼間の太陽の熱を貯めて照明のエネルギーに変えることで、夜の公園を明るく照らします。

防火樹林

火に強い木をたくさん植えて、災害がおきた時に、燃え広がらないようにします。

